



令和3年10月6日(水)

学校だより 第95号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



今が、5年生の出番です！頼みます！



先日、5年生の学年だよりに、「6年生がいない2日間は、5年生が最上級生…」ということが書かれていました。このように、状況や立場で、自分たちのすべきことを考える機会をもったり、実際に何かに取り組んだりすることが、とても大切なのです。この経験が、やがて、6年生となった時に、生きて働く力となります。また、さらに大切なことは、5年生の間にどれだけ経験できるか…と言うことです。担任の先生と一緒に、すべての先生方と一緒に、たくさんの経験を重ねていきましょう。

5年生の2日間の姿を直接、見ることはできませんが、6年生の子ども達と一緒に、5年生の頑張りにエールを送ります。しっかりと頑張ってくださいね。お願いいたします。

【保護者説明会へのご参加、ありがとうございました！！】

6年生の修学旅行、5年生の自然教室につきまして、リモートによる保護者説明会を実施させていただきました。学校側の不手際でご迷惑をおかけした面もありましたが、どうにか、説明会を終えることができました。また、お忙しい中ではありますが、16時開始という時間設定で行わせていただきました。実施にあたってのご理解、ご協力、本当にありがとうございました。

【高槻小スナッフ☺お知らせしたい子ども達の様子！！5年 体育科の学習】

今日も、日中、とてもいい天気、体育科学習では、暑さにも十分に配慮しなければいけない状況でした。さて、5年生は、走り幅跳びの全段階として立ち幅跳びに取り組んでいました。



活動に入る前には、他の教科と同じようにめあてや活動内容の確認をします。そして、活動に入りますが、現在は、まだ、コロナ禍のため、感染防止のための手だてを取ったり、活動時間への配慮をしたりと、工夫しながら、学習活動に取り組んでいます。

しかし、それでも、子ども達の様子を見ると、教室とは違った一面を見ることが出来ます。体を動かすことは、やはり、大切なことです。子ども達の生き生きとした姿を見ていると、そう感じます。短時間ですが、十分に味わってほしいです。



【校長室より☺補習授業について！！】

昨日、オンライン授業の補習授業についてのメールを配信しています。ご覧いただけただでしょうか。オンライン授業による学習は、人によって様々です。教科も内容も教室と同じですが、やはり、教室とは違う学習のすすめ方になっていることと思います。これまで、担任を通じて、お子様にオンライン授業で行った内容についての確認をさせていただいています。今後、その時の内容をふりかえり、「もう一度、学習をしたい」あるいは、「させたい」ということがあれば、どうぞ、ご遠慮なく、学校までご連絡ください。保護者の方と打ち合わせを行い、補習授業を行っていきます。